



Collectif "STOP aux CAMIONS"
Vallée d'Aspe

**NOUS SOMMES FIERS
D'HABITER CE TERRITOIRE !**

**NOUS SOMMES FORTS POUR
LE DÉFENDRE !**

STOP AUX CAMIONS EN VALLÉE D'ASPE

Qui sommes-nous ? Des Habitants du Béarn qui refusent que la Vallée d'Aspe et tous les villages de Pau au Somport, ce magnifique territoire, devienne une autoroute à camions, dans le seul intérêt du profit à tout prix. Depuis plusieurs années maintenant, grâce à la bienveillance de l'État qui subit la pression du patronat routier, les décisions de bétonner à tout va font que nous, habitants des campagnes et de la montagne, sommes dans l'insécurité la plus totale.

Est-ce qu'on s'arrêtera là ? Rien n'est moins sûr, lorsqu'on lit les récentes déclarations de M. Max Brisson, sénateur des Pyrénées Atlantiques :

« La sécurisation de la route nationale 134, en particulier les déviations de villages, doit être envisagée à un horizon raisonnable. Cela n'exclut pas la réalisation, à plus long terme, d'une voie rapide entre Pau, le bassin industriel d'Oloron et le tunnel du Somport en direction de Saragosse ». Ce sénateur est irresponsable et n'a visiblement aucun souci des habitants des territoires concernés.

Fin août, un camion transportant du chlorite de sodium est tombé dans le gave, un camionneur est mort après des heures d'agonie. A ce drame humain s'ajoute la pollution qui rend malade la population, la tue à petit feu, sans aucun état d'âme, et détruit un écosystème précieux. Combien de malades, de morts faudra-t-il pour être entendus ? Malgré nos mobilisations, la seule réponse des autorités : la répression. Convocation à la gendarmerie, menace de sanctions pénales. Nous l'avons bien compris, l'État veut criminaliser toutes les oppositions, toutes les revendications, quelles qu'elles soient. Nous constatons sur tout le territoire que s'abat la répression sur tous ceux et toutes celles qui se mobilisent pour la défense de l'environnement, des acquis sociaux, du droit aux études, des licenciements, etc... **C'est pourquoi nous disons, ça suffit ! Notre vallée ne deviendra pas une autoroute à camions, nous sommes prêts à défendre notre environnement, nos lieux de vie, quoi qu'il nous en coûte, si non quoi ?**

Devrions-nous accepter que notre amie qui a déposé une nappe et un panier devant une file de camions à l'arrêt, au rond-point d'Accous lors d'un blocage en vallée d'Aspe, soit jugée, mise à l'amende par un tribunal ? Quand bien même les camions étaient à l'arrêt, bloqués par la mobilisation des manifestants en signe de mécontentement, de colère. Mais alors on nous interdit en plus les symboles ? Alors jugez nous tous !!!!

Devrions-nous accepter le développement des maladies (cancers, malformations, etc...) ?
Devrions-nous accepter la disparition de la faune et des paysages dont viennent profiter les vacanciers ? Devrions-nous accepter que nos enfants vivent dans cet environnement dangereux ?
Devrions-nous accepter que tout ce qui a été fait depuis des années pour préserver cette vallée soit anéanti au profit des affairistes en tous genres ?

Nous sommes de plus, dans une zone Natura 2000 : qui peut penser une seconde que cette zone puisse être préservée avec un tel trafic de poids lourds ? Il suffit de regarder ou d'aller voir ce qu'est devenue cette magnifique vallée qu'était la Maurienne, dans les Alpes. Si nous laissons faire, tout ce travail réalisé de génération en génération sera anéanti.

Voilà pourquoi nous appelons tous les Béarnais et habitants de ce territoire à se mobiliser pour défendre ce qui nous appartient à tous, ce qui nous tient à cœur, ce pour quoi des générations ont travaillé durement, à préserver cet environnement, à se mobiliser pour stopper en priorité tout transit de produits dangereux dans la vallée d'Aspe et ailleurs, puis dans un second temps tout transit international. Signez notre pétition déjà forte de plus de 3000 signatures.

RDV le 12 novembre 2018 à 9H30

devant le tribunal de Pau

en soutien à Élisabeth,

inculpée à cause de sa nappe et de son panier

**Des départs collectifs en voitures sont organisés,
contactez ceux qui sont déjà engagés dans les villages pour ce R.D.V.**

Tous ensemble, levons nous !!!

**UNISSONS-NOUS.
DÉFENDONS ENSEMBLE NOTRE VALLÉE**

INSCRIVEZ VOUS PAR MAIL POUR ÊTRE TENU INFORMÉ DES MOBILISATIONS :

mobilisation.e7@gmx.fr

page facebook « stop camions en Aspe »